

## 中秋の名月

今日は中秋の名月ですよ。さっき思い出して、ひっそりとベランダから月を愛でる。雲からほんのりと顔を出した月は、なんだか切なかった。

今日は、この連休に働くための代休です。すっかりとお寝坊。旦那も一緒にお寝坊。あらら。

何だか今日は一日だるかった。夕ご飯を最近結婚した友達2人と食べる約束をしていたんだけど時間ぎりぎりにはっと準備し始めてバタバタ。おかげで、今日眼の薬を取りに行こうと思っていたのにすっかりいけずじまい。どこの薬局でも有効な処方箋みたいだから、明日会社の近くのところに行こうと。

夕飯は、定番のお店「パスタフローラ」。何と、好きなパスタ・好きなデザート・好きなドリンクのセットで1380円というオトクなセットメニューがあった！今まではセット用のデザートだったり、パスタが選べなかったりというセットだっただけにこれはびっくり！私はもちろん大好きなツナ卵のサラダパスタ・そして大好きなキャラメルクリームティー・そしてりんごのケーキをチョイス。かなりおなががいっぱい。

今日は主に風水の話で盛り上がりました。皆遂に主婦になってしまって、話題が合っていないねー(笑)玄関に犬の置物はダメらしい。あと、鏡もね。トイレにつっぱり棒の棚もダメだって。あーうちやってるよ。。どうしよう。でも、用は汚れやすいところをキレイに保っておくことが生活の運気をあげるためには大事、ということだろう。私は別に100%は信じないけど、でもやっぱり実行できることはしたくなっちゃうよね、こうゆうことって。ほんと、いつものことながら話はずきなくて今日も閉店までねばってしまった。

それにしても台風14号、すごいね...。宮古島の映像を見ると、ほんと驚かされるよ。プレハブとか車などが飛ばされてごろごろ。自然の脅威。